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前会長の野尻滋様これまで大変ご苦労さ

までした。昨年度は、新型コロナウイルス感

染症が５類へと移行し、これまでの教育活動

が少しずつ戻ってきました。コロナウイルス

感染症の影響はゼロになったわけではありま

せんが、これまでに培ってきた教訓を活かし

ながら教育活動及びPTA活動をすすめて参

りたいと思います。その一つに、今回はオンラインによる総会を試みてみ

ました。いかがでしたでしょうか。子どもたちは一人一台のパソコンを有

しながら学習を勧める時代となりました。全員が体育館に集まっての総会

と各クラスに分散してオンラインの総会ではそれぞれメリット、デメリットがあると思います。

「温故知新」古き事も大切にながら新しきものを取り入れることも大切であると考えます。会

員皆さんで青柳直美新会長を盛り立て、１年間どうぞご協力よろしくお願い致します。

新会長に
なりまし
た青柳直
美です。
会長とし
てどこま
で出来る

か不安でありますが、皆さまのご協
力を得ながら一生懸命務めて参りた
いと思います。ＰＴＡのねらいは家
庭・学校が一体となって、子供たち
の教育を支える組織であります。子
供たちを全会員で見守り育ててい
きたいと思います。

皆さまの
ご協力を
得 て 1 年
間の大役
を務める
事ができ
ました。

ご協力ありがとうございました。ま
た、本日のＰＴＡ総会がオンライン
ではありますが開催出来ましたこと
大変おめでとうございます。そして
新会長の青柳さんを中心に石下中学
校のＰＴＡが益々充実した活動にな
りますことを期待しています。


